

4. Oldtimertreffen mit SchwobaCup

Ehningen- Das diesjährige Oldtimertreffen, mit Old – Youngtimer - Rallye SchwobaCup begann bei optimalen Bedingungen, die Anzahl der Starter war optimal und das Wetter schien zu halten. Um 10.30 Uhr gingen die Teilnehmer auf die per Roadbook geführte ca. 75 km lange Strecke mit Etappenziel Straubenhardt. Nach dem Mittagessen, führte die Strecke in östlicher Richtung über Agenbach – Gärtringen – Holzgerlingen wieder nach Ehningen, wo die Rallyeteilnehmer von den Besuchern begeistert empfangen wurden. Publikumsliedling war einmal mehr der Porsche 904 GTS Bj.1964 mit der Start Nr. 47 der durch seinen Sound überall für Gesprächsstoff sorgte, dieses Fahrzeug wurde im Juli 1964 an den damaligen Formel 1 Fahrer Graf Carel de Beaufort ausgeliefert. Nach mehreren Rennen in Silverstone, fand dieses Fahrzeug 1970 einen neuen Besitzer in Michigan USA, der es wiederum Mitte der 70er Jahre an Bad Fagan nach Florida verkaufte. In den späten 70er Jahren landete das Fahrzeug in dem Porsche Museum of Japan in dieser Zeit schrieb Matsuda eigens über diesen 904 ein Buch mit dem Titel „Porsche 904 GTS“, zu dieser Zeit war das Fahrzeug schwarz lackiert. Ende der 90er Jahre entschied sich Matsuda alle seine Porsche zu verkaufen, und so gelang das Fahrzeug wieder nach Florida zu einem bekannten Sammler, der das Fahrzeug wieder in die Originalfarbe silbermetallic umlackierte. Im Dez. 2003 erwarb der heutige Besitzer das Fahrzeug und baute später den zwischenzeitlich erworbenen Original Königswellenmotor mit der originalen Matching Number wieder in das Fahrzeug ein, somit verfügt das Fahrzeug über die Original Matching Number Fahrgestell-Motor-Getriebe und ist in einem technisch sehr gutem Zustand, seine volle Leistung und das Können des Fahrers konnte am Sonntag aufgrund des Wetters leider nicht bewiesen werden, die Start Nr. 47 belegte den 3. Platz in Klasse 2 .

Sieger in der Klasse 1 wurde Bethge / Bethge auf Mercedes 170 S
Sieger in der Klasse 2 wurde Arold / Arold auf MB 350 SL
Sieger in der Klasse 3 wurde Welzmüller / Welzmüller auf Fiat X 1/9

Die Teamwertung gewann das Team Frenzels aus dem Raum Heibronn, das älteste Fahrzeug der Rallye stellte Bethge / Bethge MB 170 S Bj. 1950

Bei dem Oldtimertreffen spürte man dieses Jahr den starken Einfluss des Wetters, es fanden sich dieses Jahr leider nur ca. 50 Fahrzeuge bei dem Treffen ein, die aber nach dem Platzregen alle gespannt den Zieleinlauf und die anschließende Sonderprüfungen verfolgten.

Bei der Siegerehrung wurde zusätzlich Willi Hofmann für das älteste ausgestellte Fahrzeug, ein Lanz HL 12 aus dem Jahr 1921 geehrt.

Die Veranstalter und der HHC Ehningen e.V. bedanken sich bei den Teilnehmern und den Besuchern für den Besuch und freuen sich schon auf den nächsten SchwobaCup.

Die Auswertung, sowie die Bilder der Veranstaltung finden Sie im Internet unter www.SchwobaCup.de